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          Данная работа посвящена исследованию вопросов использования практики событийного маркетинга на производственном предприятии, использования в качестве командообразующего мероприятия для персонала предприятия event-мероприятия «Юбилей предприятия». Вопросы, которые изучались в процессе работы:1.  Теоретические аспекты планирования и организации event-мероприятий.1.1 Ретроспективный обзор развития и возникновения event-мероприятий.1.2 Понятие, сущность и содержание event-мероприятий.1.3 Классификация event-мероприятий в событийном  маркетинге.2. Характеристика деятельности ПАО «Уфаоргсинтез».2.1 Виды деятельности, организационная структура.2.2 Технико-экономический анализ.2.3 Описание маркетинговой деятельности.3. Организация event-мероприятия на ПАО «Уфаоргсинтез».3.1 Особенности организации event-мероприятий на производственном предприятии.3.2 Формирование стратегии и целей проведения командообразующего event-мероприятия «Юбилей предприятия».3.3 План организации и проведения event-мероприятия.Работа проведена путем изучения специальной литературы, с использованием источников Internet, изучая материалы об истории и деятельности предприятия ПАО «Уфаоргсинтез», истории проведения различных мероприятий подобного рода, используя обзорные материалы специализированных изданий. В результате была сформирована стратегия проведения юбилейного мероприятия на ПАО «Уфаоргсинтез», план и методы реализации события, сформирован бюджет. Проанализирован имеющийся опыт и выявлены моменты, которые необходимо учесть при организации и проведении подобных мероприятий.
        

        
          This work is devoted to the study of the issues of using the practice of event marketing at a manufacturing enterprise, using the event "preparation and holding of the anniversary of the enterprise" as a team-building event for the personnel of the enterprise. Questions that were studied in the course of work:1. Theoretical aspects of planning and organization of events.1.1 A retrospective review of the development and emergence of events.1.2 The concept, essence and content of events.1.3 Classification of event events in event marketing.2. Characteristics of the activities of PJSC «Ufaorgsintez».2.1 Types of activities, organizational structure.2.2 Technical and economic analysis.2.3 Description of marketing activities.3. Organization of event events for PJSC «Ufaorgsintez».3.1 Features of the organization of event events at a manufacturing enterprise.3.2 Formation of the strategy and objectives of the team-building event "Anniversary of the enterprise".3.3 The plan of organization and holding of the event. The work was carried out with the help of studying special literature, using Internet sources, studying and collecting materials about the history and activities of the PJSC «Ufaorgsintez» enterprise, the history of various events of this kind, using review materials of specialized publications.As a result, a strategy for holding the anniversary event at PJSC Ufaorgsintez was formed, a plan and methods for implementing the event, and a budget was formed. The existing experience is analyzed and the points that need to be taken into account when organizing and conducting such events are identified.
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